



# 高須小だより

学校教育目標 『思いやりの心と学習意欲に満ちたたくましい子どもの育成』

## 思い出に残った1年生を迎える会・歓迎遠足

4月25日(金)に1年生を迎える会と歓迎遠足がありました。

まず初めに、体育館で1年生を迎える会が行われました。会の始まりでは、2年生から5年生が出迎える中、6年生が1年生と手をつないで一緒に入場してきました。次に、各学年が分担してお祝いの言葉を伝え、みんなで1年生が高須小学校の仲間入りしたことを祝福しました。その後、担任の先生から各学級の紹介があり、さらに、その後は、クイズやゲーム、ダンスなどの楽しい催しがありました。子どもたちは、学年の枠を超えていろいろな友達と活動を楽しんでいました。また、この日のために、5・6年生の児童運営委員会の子どもたちが力を合わせて集会の企画や準備を進めていたので、司会進行も大変上手で、とても温かい素敵な会になりました。そのため、体育館は子どもたちの笑顔でいっぱいでした。



1年生を迎える会の後は、全校児童で高須公園に歓迎遠足に行きました。当日は天気にも恵まれ、熱くも寒くもなく、好条件の中、遠足に行くことができました。遠足のときも、1年生は6年生に手を引かれながら、にこにこ笑顔でした。どの学年の子どもたちも、みんな楽しそうに会話しながら高須公園に行き、青空のもと、おいしそうにお弁当を食べていました。



保護者の皆様には、朝早くからお弁当の準備等ご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまで、楽しい思い出の1ページができました。

## 子ども読書の日の取組



5月2日(金)に「子ども読書の日」の取組を行いました。「子ども読書の日」は、子どもの読書活動についての関心と理解を深めるとともに、子どもが読書活動を行う意欲を高めるため、2001年に定められました。この日は、ボランティアの方に来ていただき、1,2年生及びにじいろ学級の子どもたちを対象に読み聞かせをしていただきました。聞いている子どもたちの様子を見てみると、ときには驚いたりときには笑ったりして、自然と本の世界に引き込まれているようでした。また、1年生はその後、6年生からも個人個人で読み聞かせをしてもらっており、ほのぼのとした光景が見られました。その他の学年も、各自で本を読んだ後、本のしおりを作ったり読んだ本の紹介カードを作成したりとさまざまな活動に取り組みました。

本は心の栄養とも言われています。子どもの頃からたくさん本を読むことで、脳や心が鍛えられると言われています。ご家庭でも読書習慣が身に付くようご協力の程、よろしくお願いいたします。